

La société [MECATEAM](http://www.mecateamcluster.org) (siège à Montceau les Mines), spécialisée dans la réparation et la maintenance de machines, va lancer en juin le chantier d'aménagement de sa plateforme aux Chavannes. La SAS Infrastructures et réseaux a réalisé le premier appel d'offres. Il vise à permettre l'aménagement complet des abords du futur atelier de maintenance. L'annonce a été faite par Mecateamcluster, groupement d'entreprises spécialisées dans la maintenance d'engins de travaux ferroviaires. Il s'agira d'une plateforme mutualisée. 7 M€ sont investis par la signature de contrats-cadres avec ETF, Eiffage rail et TSO.

[www.mecateamcluster.org](http://www.mecateamcluster.org)